

# *Cuba complète la production de vaccins anti-Covid-19 nécessaires pour sa population*

---



**Eduardo Martínez, président de BioCubaFarma, groupe d'entreprises pour la production et distribution des préparations biotechnologiques, a annoncé la bonne nouvelle sur Twitter.**

La Havane, 23 sept. (RHC)- L'industrie biopharmaceutique cubaine a terminé la production de toutes les doses nécessaires de ses propres vaccins anti-Covid-19 pour immuniser la population avant la fin de l'année.

«Le défi était de taille, mais nous l'avons relevé», a écrit Eduardo Martínez, directeur de BioCubaFarma, dans le tweet annonçant la bonne nouvelle.

Il a également fait remarquer que la stratégie de Cuba consistant à créer ses propres vaccins, sur la base des capacités du pays, a fonctionné. «Nous avons pu développer plus d'un vaccin et nous avons produit, en temps record et dans des conditions difficiles, les doses dont nous avons besoin», a-t-il souligné dans un autre message.

Cuba a développé cinq candidats vaccins anti-Covid-19, dont trois sont autorisés pour leur utilisation d'urgence par l'agence de réglementation. Il s'agit de Soberana 02 et Soberana Plus, de l'Institut du Finlay de vaccins, et Abdala, du CIGB, le Centre de Génie génétique et de Biotechnologie de La Havane.

Selon les statistiques les plus récentes du ministère de la Santé publique, près de 19 millions doses des deux vaccins ont été administrées dans tout le pays.

Plus de 8 millions 500 mille personnes ont reçu au moins une dose, plus de 5 millions 500 mille autres sont à la seconde dose et 4 millions 600 mille personnes ont accompli le schéma complet de la vaccination.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271308-cuba-complete-la-production-de-vaccins-anti-covid-19-necessaires-pour-sa-population>



**Radio Habana Cuba**